

Escapade lyonnaise en couple

S'offrir une parenthèse loin du quotidien pour se centrer sur notre vie de couple n'est jamais facile. Grâce à notre curé Jérôme, des couples sont partis à Lyon pour un week-end. Accompagnés par leurs ambassadeurs, les Riat, et l'abbé David Roduit, ils reviennent sur ce séjour.

PAR SANDRINE ET FRANÇOIS-XAVIER MAYORAZ | PHOTO: DR

Une journée pour notre couple

« Premier signe de réussite : tous les couples sont rentrés ensemble ! » lance-t-on avec humour. Tout est minutieusement organisé à l'avance et le couple Riat s'est occupé des détails sur place. Ainsi, la tête et le cœur sont libres pour vivre l'instant présent et les tracas sont restés en Suisse. Le samedi, à la maison Familya¹, nous sommes guidés vers des thématiques essentielles à notre vie de couple par des topos suivis d'échanges à deux. Nous avons rigolé, réfléchi et pris le temps de se regarder dans les yeux au sens propre et figuré. Le discours positif fait du bien : une crise est un chemin de croissance et la vie à deux peut être source d'épanouissement personnel. Entendre d'autres couples apporte une sorte de réconfort et démystifie certaines croyances sur le bonheur à deux. C'était une riche journée.

Comme des coqs en pâte

L'hôtel au cœur de Lyon, le souper à bord de L'Hermès (bateau restaurant) ajoutent de la magie et du romantisme. Sans oublier la bonne compagnie et l'amitié des autres couples ! La messe du dimanche dans la fameuse église Sainte-Blandine apporte la touche spirituelle pour finaliser le séjour. « En partant nous savions que nous nous aimions, en rentrant on s'aime encore



A la sortie de la messe à Lyon Centre.

plus » résume-t-on. Quant à l'abbé David, il rentre motivé à prévoir quelque chose pour les couples de sa paroisse (Saint-Léonard / Uvrier). Nous sommes reconnaissants envers les paroisses de nous avoir offert cette escapade lyonnaise et adressons un merci particulier à Patrick et Christiane Riat.

¹ <https://www.familya-lyon.fr>